
授業参観・PTA総会・学級懇談に参加して 

                    広報委員会  芳賀佳子 

 ４月２６日授業参観、PTA 総会、学級懇談が行われました。新１年生の保護

者である私は、高校の参観は初めてでしたので、少し緊張しながらも、また楽

しみにしながら学校へ向かいました。 

 １年生は、どの子も真剣な眼差しで先生の話を聞いたり、黒板を見ながらメ

モをし、とても集中していました。真剣に取り組む中でも少しホッとするよう

な笑いもあり子ども達が興味を持ち、楽しく授業が受けられるよう先生方もい

ろいろ工夫されていることを感じました。 

 ２〜３年生はどのクラスもとても落ち着いた雰囲気で授業が行われていまし

た。 

 その後の PTA総会は２５０名を超える方々が出席し、すべての議事内容が承

認されました。 

 学級懇談では、クラスの今の様子や入試、今後の予定など話を聞いたり、ま

たひとりひとり悩みや困っていることを話しながら、情報交換の場となり、安

心を得ることができました。 

 これからも学校行事にできる限り参加していきたいと思います。 


